



## **DUNDU Husemann Charisius GbR - Einzigartige Großpuppen für Ihren Event**

*Die DUNDU Großpuppen bereichern jede Veranstaltung auf faszinierende Art und Weise*

Die DUNDU Husemann Charisius GbR in Stuttgart konzipiert und realisiert seit 2006 Auftritte der DUNDU Großpuppen. Diese bis zu fünf Meter hohen Stab-Marionetten werden von je fünf Personen bedient und erlauben hochkomplexe Bewegungsabläufe. Bei den von Musik und Licht begleiteten Auftritten werden bis zu vier dieser Puppen von einem zwanzigköpfigen Team animiert. Die bis zu einer Stunde dauernden Szenen werden in Zusammenarbeit mit den Kunden konzipiert, wobei Spontaneität und Interaktion mit dem Publikum den besonderen Reiz ausmachen.

Insgesamt besteht die DUNDU Puppenfamilie aus drei "Giganten" mit fünf Metern Höhe, einem drei Meter großen Modell sowie aus drei 80 cm hohen Puppen. Diese verschiedenen Puppentypen bieten Veranstaltern, Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen eine Vielzahl von Möglichkeiten: So wurden bisher zahlreiche Show-Auftritte unter freiem Himmel und in Hallen, interaktive Performances sowie Indoor-Workshops zur Mitarbeitermotivation realisiert.

Alle DUNDU Aktionen beziehen Ihre emotionale Wirkung aus den Puppen selbst. Ihre figurlich gehaltene Gestalt verleiht ihnen eine universelle Persönlichkeit, die dem Zuschauer Raum für eigene Projektionen bietet. Die Puppen bestehen aus je vierzehn Gliedern, die aus einer netzartigen Außenhülle gefertigt sind. Die Transparenz dieser geflochtenen Struktur wirkt durchlässig und symbolisiert Vernetzung. Ihre geschmeidigen Bewegungen verleihen den Puppen trotz ihrer Größe Eleganz und Leichtigkeit. Alle DUNDU Puppen üben einen starken unmittelbaren Reiz auf das Publikum aus und eignen sich deshalb ideal für kommunikative Zielsetzungen.

Die Geburtsstunde der DUNDU Husemann Charisius GbR war die erste Puppenkonstruktion von Tobias Husemann im Jahr 2006. Im Rahmen eines Public Viewing zur Eröffnung der WM 2006 präsentierte das DUNDU Team seine Großpuppe erstmals der Öffentlichkeit. Begleitet von den Kompositionen des Musikers Stefan Charisius schoss DUNDU in Ludwigsburg einen Riesenfußball zum symbolischen WM-Startschuss. Das emotionale Potenzial der Puppen erstaunte die Mitwirkenden und veranlasste sie, weitere Puppen zu gestalten und ihr Spiel zu perfektionieren. Im Rahmen der Leichtathletik WM in Berlin zeigten drei DUNDU Großpuppen am 9. August 2009 die Disziplinen Laufen, Werfen und Springen vor dem Brandenburger Tor. Seit diesem großen Publikumserfolg wuchs das DUNDU Team auf seine heutige Größe von 20 Mitspielern.

2012 blickt DUNDU auf große Festivals, die Realisierung einer eigenen Inszenierung sowie eine Einladung der deutschen Botschaft zum Empfang auf dem "Traumschiff" im Rahmen der Olympischen Spiele in London zurück. Voll Zuversicht freut sich DUNDU auf die nächsten inspirierenden Momente.

Alle Informationen zu DUNDU unter [www.dundu.eu](http://www.dundu.eu)  
und [www.tobias-husemann.de](http://www.tobias-husemann.de)

Weiterführende Informationen zu den Möglichkeiten von DUNDU Teambuilding unter [www.dundu-teambuilding.eu](http://www.dundu-teambuilding.eu)

### **Pressekontakt**

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue  
Sophienblatt 82-86  
24114 Kiel

[intrag.de/](http://intrag.de/)  
[presse-stelle@intrag.de](mailto:presse-stelle@intrag.de)

### **Firmenkontakt**

DUNDU Husemann Charisius GbR

Herr Stefan Charisius  
Innerer Nordbahnhof 2  
70191 Stuttgart

[DUNDU.eu](http://DUNDU.eu)  
[du@dundu.eu](mailto:du@dundu.eu)

Du und Du - Dundu - die Großpuppe aus Stuttgart sind freundliche Lichtfiguren für Events jeglicher Art. Corporate Events, Sport- und Kulturveranstaltungen und Messeauftritte bekommen durch Dundu einen besonderen Anklang. Durch seine Größe erweckt er die Aufmerksamkeit bei jeder Veranstaltung und jeder Zielgruppe.